

Semaine
du 9 au 15 septembre 2019
(feuillet à emporter)



PAS DE VEPRES CE DIMANCHE A 17H30

Tous les jours Chapelet à 17h, sauf le mardi : 16h45

Lundi 9 septembre : Férie ou St Pierre de Chavanon

Messes : 7h : Pour Matthieu Lesage †
10h30

17h30-19h : adoration et confessions à la chapelle des reliques

Mardi 10 septembre : Férie

Messes : 7h
10h30

17h30 : Vêpres chantées par la Maîtrise
18h-19h : Adoration à la chapelle des reliques

Mercredi 11 septembre : St Marcel, Fête

Messes : 7h
10h30 : pour Jean-José Fournier †

17h30-19h : adoration et confessions à la chapelle des reliques

Jeudi 12 septembre : Férie ou St Nom de Marie

Messes : 7h
10h30

17h30-19h : adoration et confessions à la chapelle des reliques

Vendredi 13 septembre : St Jean Chrysostome

Messes : 7h
10h30

17h30-19h : adoration et confessions à la chapelle des reliques

Samedi 14 septembre: La Croix glorieuse, Fête

Messes : 7h
10h30

Dimanche 15 septembre : 24^{ème} dimanche ordinaire

Adoration : 9h30-10h15

Messes : 7h
10h30 : Pour Anna Gagnaire

La fête de la Croix glorieuse est la fête patronale des pénitents blancs

C'est une Communauté :

- Unie dans et par une même foi : celle de l'Eglise Catholique avec une orientation de leur spiritualité vers l'essentiel : **l'Eucharistie**, centre et sommet de la vie chrétienne, **la Passion du Christ**, cœur du mystère de la Rédemption et **La Mère de Dieu**.

- Unie dans la fraternité : **confrères et consœurs** au sens fort du terme, ils ont comme but de s'entraider, de se soutenir mutuellement dans les épreuves de la vie.

- Au service de l'Eglise et du monde : le pénitent **porte témoignage** de vie chrétienne : dans les manifestations propres à la confrérie, dans les différents milieux de vie. Il **apporte son concours à d'autres groupements** orientés vers les plus pauvres. Il **participe à l'animation liturgique** dans la paroisse et au sanctuaire de ND du Puy.

- Qui réfléchit et prie : la confrérie se réunit chaque mois pour un approfondissement spirituel dans la réflexion et la prière avant la participation à la messe à la cathédrale. La communauté des Pénitents est vivante et active au Puy-en-Velay depuis 435 ans ; est considérée comme la plus ancienne association de la ville. L'aube blanche des pénitents et la cape pour les pénitentes sont un rappel de leur baptême et le signe d'appartenance à un groupe constitué d'Eglise.